



あかの

【めざす児童像】

- すすんで学習する子 (知)
- 人や物を大切にできる子 (徳)
- 健康で明るく元気な子 (体)
- 美しいものに感動する心を持つ子 (美)

～人権参観日のご参観ありがとうございました～

1月26日(金)に行いました人権参観日は、たくさんの方にご参観いただきありがとうございました。

本校は人権教育目標を「人とのつながりの中で人権感覚を養い、社会や生活を見つめながら、主体的に行動ができる」とし、一人一人を大切に学級づくり・仲間づくりに取り組んでいます。多様性が求められるこれからの社会において、子どもたちが様々な場面で人権を尊重した具体的な行動や態度を表せるように、人権意識を高めること、発達段階に応じた人権の重要性について理解を深めること、自分の大切さや他者の大切さを認め合えることを目標に取り組んでいます。優しさや思いやりの心を育て、同時に人権の尊さや大切さを学ぶ中で、自他を尊重し共に生きていける豊かな社会を創造できる、そんな大人に育ってほしいと願い、各学級が人権の授業を行いました。今後も人権について学びを深め、人間関係の構築やコミュニケーション能力の育成を図っていきますので、ご支援をお願いします。

1・2年生 わたしはよい友達？



3・4年生 二分の一成人式



5・6年生 自分らしく生きる



人権講演会

昨年に引き続き、講師に山中千枝子さんをお迎えして、インターネット(ゲームやSNSなど)の危険性についてお話をしていただきました。スマホを長時間使う



ことで起こる脳や体への影響、ネットの中で人を騙そうとする手口の怖さなど、語り掛けるような口調で子どもたちに話してくださいました。正しく安全に使うためにも、使い方のルールを決めて守ることが大事と言われていましたので、お子さんと話し合い、正しい使い方ができるように見守っていただきたいです。

人権講演会の感想

- タブレットやスマートフォンなど日頃身近にあり、ゲームやYouTubeをしています。子どもたちはゲーム依存症やインターネットの怖さを理解できていないと思います。子どもたちがこの講演を聞くことによって、インターネットの危険性について理解を深められる良い機会になったのではないのでしょうか。
- ネット依存症を防ぐという意味合いでは良かったが、子どもたちの今後を考えると、ICTとはきり離せないように思う。完全に避けるのではなく、上手く付き合う方法など(小学生にあった危険な具体例→その予防のために等)、子どもたちに聞かせてあげたいと思いました。
- 大人も色々と考えられる内容でした。スマホを渡すのをどうしようか考えていましたが、子どもとその時に話し合っってよく考えてからにしようと思いました。

力いっぱい走った持久走大会

例年12月に行っていた持久走大会を、本年度は1月26日（金）に開催しました。3学期が始まってから朝の5分間走や体育の時間に練習を重ね、実際のコースでも試走を行い、自分の目標タイムを決め当日を迎えました。当日は天候にも恵まれ、子どもたちは目標タイムにピッタリになることをめざし、元気いっぱい走りました。たくさんの声援を受け張り切ってしまったのか、多くの子が予想タイムより早くゴールしていました。完走した子どもたちの表情は最高！保護者や地域の皆様、応援ありがとうございました。



ピッタリ賞

目標タイムとの誤差が±20秒以内であればピッタリ賞。今年は15名いました。その中で誤差が少なかった6名を紹介します。

- +3秒 3年 包國さくと
- +3秒 6年 川村あやな
- +6秒 6年 横山つむぎ
- 7秒 4年 川村ゆめか
- 8秒 2年 岡崎たきの
- 8秒 3年 宮崎さとね

児童の感想

当日は緊張したけど、走ってみたら家族やお友だちのお母さんが「がんばれ」って応援してくれたから、3・4年生の中でも4位になって嬉しかったです。去年はピッタリ賞に入れなかったけど、今年は8秒違いで入れてよかったです。

【3年 宮崎さとね】

体力・運動能力等調査結果

毎年5年生を対象に実施されている「全国体力・運動能力、運動習慣等調査」の結果が返ってきました。本校の結果は以下のとおりで、実技種目全てで男女とも全国平均を上回っています。

実技種目		男子	女子
握力	左右の握る力	○	◎
上体起こし	腹筋の回数	○	◎
長座体前屈	座っての前屈：柔軟性	○	○
反復横跳び	左右のステップ回数：俊敏性	◎	◎
20m シャトルラン	一定距離の折返し走：持久力	◎	○
50m 走	短距離の走力	○	△
立ち幅跳び	ジャンプ力	◎	◎
ソフトボール投げ	投げる力	○	◎
記号の見方	◎全国平均を大きく上回っている ○全国平均を上回っている		

また、8種目の記録を点数化した体力合計点も、男子は11ポイント、女子は15ポイント程度全国平均を上回る素晴らしい結果が出ています。体育の時間にはどんな運動にも全力で取り組み、休み時間には常に外に出て運動して遊ぶ姿がこの結果につながっていると思います。学校代表として、5年生よくがんばりました。体力・運動能力の向上には、生活習慣や食習慣も関わってきますので、家庭で支えてくださっている保護者の皆様にも感謝申し上げます。

大谷選手からの寄贈グラブ

子どもたちが待ち望んでいた大谷グラブが、1月16日（火）に届きました。体育朝会で紹介し、使い方で守ってほしいことを話した後、さっそく20分休みから譲り合って使っていました。以前から上級生は野球が大好き。最近では下級生も一緒に野球をする姿が見られます。大谷選手が望んでいるように、野球に親しむ子どもが増えている赤野小学校です。



大谷選手のような野球選手になれるように、がんばりたいです。

【6年：服部 なる】

